

Escuela de Puerto Rio Tranquilo se suma a la eficiencia energética junto a Edelaysen

Con una actividad enmarcada por la participación y el entusiasmo, Edelaysen visitó la Escuela Gabriela Mistral de Puerto Rio Tranquilo a través del programa de “Escuelas con Energía” de Edelaysen junto a Grupo Saesa, el cual busca fomentar el uso responsable de la electricidad desde la primera infancia.

Durante la actividad, a la que asistieron docentes y apoderados, los más pequeños recibieron una breve y didáctica charla sobre cómo cuidar la energía, tanto en el hogar, como, en la escuela, de manera adaptada a su edad y entorno. Además, el establecimiento fue invitado oficialmente a participar de la competencia regional de eficiencia energética, en la que también compiten otros cuatro colegios de la Región de Aysén.

Yasna Vera, encargada de relacionamiento de Edelaysen comentó “Nos alegra poder acompañar a la comunidad escolar no solo con acciones concretas para el invierno, sino también motivando a los niños a aprender sobre el uso responsable de la energía. El programa de “Escuelas con Energía” nos permite conectar con los más pequeños entregándoles conocimientos sobre la electricidad e involucrarlos activamente en el cuidado de su entorno”.

De acuerdo con ello, la actividad incluyó también la entrega de botitas y capas de lluvia para los más pequeños, además de implementos que buscan hacer más en-



tretenidos los recreos de invierno dentro del establecimiento, entendiendo las bajas temperaturas del clima en la Patagonia.

Por su parte, la profesora encargada del establecimiento Mónica Arellano destacó “Como comunidad educativa estamos muy agradecidos de que hayan considerado nuestra escuela para participar en esta campaña en el cuidado de la energía. Nosotros como escuela tenemos sello ambiental así es que son temáticas muy atingentes a

lo que hacemos. Es por ello por lo que elegimos el nivel de transición para que sean los portadores de esta campaña. Creemos que es el nivel que va a poder potenciar y llevar el mensaje hacia sus compañeros de enseñanza básica y también a nuestras familias. Así es que estamos muy contentos y agradecidos de Edelaysen por considerarnos como Escuela Gabriela Mistral en esta campaña”.

Asimismo Felipe Rozas, uno de los apoderados asistentes a la actividad mencionó “Entretenido lo encuentro y destacar la labor social de Edelaysen con las comunidades y localidades alejadas como lo estamos nosotros y lo más importante con los niños porque hacen conciencia desde la temprana edad acerca de la electricidad, del ahorro energético, las energías, todo y para ellos traerles estos presentes ya es todo. Así que como papá agradecido de la actividad”.

Con esta visita a la Escuela Gabriela Mistral de Puerto Rio Tranquilo, Edelaysen dio cierre al ciclo 2025 del programa “Escuelas con Energía”, que este año se desplegó por las comunas de Coyhaique, Lago Verde, Cisnes y Rio Ibáñez con actividades centradas en el uso responsable de la energía, el cuidado del entorno y el acompañamiento a la comunidad escolar durante el invierno.

